

Lebenslauf Drⁱⁿ Claudia Laschan

Drⁱⁿ Claudia Laschan**Partei:** SPÖ**Wahlkreis:** [Wahlkreis Rudolfstheim-Fünfhaus](#)**Anschrift:** [1082 Wien, Rathaus, Stiege 7, 2. Stock, Tür 420](#)**Telefon:** +43 1 4000 81925**Fax:** +43 1 4000 9981945**Funktionen: Landtag/Gemeinderat und Landesregierung/Stadtsenat**

seit 27.04.2001: Abgeordnete zum Wiener Landtag und Mitglied des Gemeinderates der Stadt Wien

Weitere Informationen, politische Schwerpunkte, Projekte

Ich wurde am 22.12.1964 in Wien geboren. Mein Vater war Eisenbahner, meine Mutter Büroangestellte in der Privatwirtschaft. Schon während meiner Volksschulzeit hat vor allem mein Vater viel mit mir über politische Zusammenhänge diskutiert und damit den Grundstein für ein sozialdemokratisches Engagement gelegt. Während der Schulzeit habe ich sämtliche Wochenenden und Ferien bei meiner Großmutter und meinem Onkel im Pfarrhof in Hornstein im Burgenland verbracht. Mein Onkel, der Pfarrer hat viel Zeit dafür verwendet, mir die Natur nahe zu bringen, mich für Bücher zu begeistern und Diskussionen über Gott und die Welt zu führen.

Die gesamte Schulzeit (Volksschule und Gymnasium) habe ich in einer katholischen Mädchenschule im 15. Bezirk absolviert. Als Schulsprecherin habe ich die "Aktion Kritischer Schüler" und die Sozialistische Jugend kennen gelernt und mich für die Abschaffung von Privatschulen, gegen Noten etc. engagiert, was meinen Aufenthalt an dieser Schule nicht erleichtert hat.

Mein politisches Engagement hat sich nach der Matura in die SJ Rudolfstheim-Fünfhaus und als deren Vertreterin in die Sozialistische Jugend Österreich verlagert. Als stellvertretende Vorsitzende der SJÖ habe ich hochwertige gesellschaftspolitische Diskussionen miterlebt. 1984 bin ich der SPÖ beigetreten und seither in der Bezirksorganisation Rudolfstheim-Fünfhaus tätig. Als Vorsitzende der Bezirks-SPÖ-Frauen versuche ich, mehr Frauen für politisches Engagement zu gewinnen. Von 1994 bis 2001 war ich Mitglied der Bezirksvertretung des 15. Bezirks.

Beruflich wurde mein Kindheitstraum wahr. Ursprünglich wollte ich "Landärztin" werden, jetzt arbeite ich als Spitalsärztin an einer hämatologisch-onkologischen Abteilung. Das Studium habe ich durch verschiedenste Jobs selbst finanziert: Essen auf Rädern, Wäschepflegedienst, Demonstratorin am Institut für Medizinische Chemie der Universität Wien, Mitarbeit bei einem Entwicklungshilfeprojekt etc. Nach der Promotion bin ich Pendlerin geworden. Als Notfallsanitäterin beim Roten Kreuz Hainburg habe ich medizinisch viel gelernt aber auch die wunderschöne Gegend rund um Hainburg kennen gelernt. Anschließend konnte ich als Turnusärztin im Krankenhaus Hainburg zu arbeiten beginnen. 1997 durfte ich ins Hanuschkrankenhaus nach Wien zurückkehren.

Für den Inhalt verantwortlich: Drⁱⁿ Claudia Laschan

[Zurück](#)[Abbrechen](#)